

2024-05-25

"En la alcaldía Miguel Hidalgo se deja un precedente de que la gente decente sí tiene un lugar en la política": Chertorivski

Autor: Kevin Ruiz

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/en-la-alcaldia-miguel-hidalgo-se-deja-un-precedente-de-que-la-gente-decente-si-tiene-un-lugar-en-la-politica-chertorivski/>

El candidato a la jefatura de gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski señaló que en la alcaldía Miguel Hidalgo se dejó un precedente de que la gente decente, sí tiene un lugar en la política.

Al acudir al cierre de campaña del candidato a esa demarcación, Antonio Carbia, Chertorivski comentó que hace 5 años en Miguel Hidalgo comenzó campaña para ser diputado federal por ese partido, cuando aún no contaban con el registro ante el Instituto Nacional Electoral.

Agradeció a los candidatos Antonio Carbia quien contiende por la alcaldía, y a Fernanda Robles, candidata a diputada local por salir a recorrer las calles, "a rifársela con orgulloso y honestidad".

Desde el Deportivo José María Morelos y Pavón, de la colonia Pensil, el candidato de Movimiento Ciudadano a la Alcaldía Miguel Hidalgo, Antonio Carbia Gutiérrez, agradeció a los habitantes de la demarcación por haber escuchado cada una de las propuestas que presentó para mejorar la administración pública.

"Como les hemos dicho, tenemos malos y mala política, pero a eso no estamos condenados a tenerlos, le vamos a dar la vuelta a esta historia. Los vecinos aquí están para sacar a los dinosaurios", señaló Carbia.

ac/cr